

## Matthias Berninger

### Seitenwechsel



- Seitenwechselftabelle
- Was ist das Problem?

(\* 31. Januar 1971 in Kassel) ist seit August 2008 „Global Head of Public Policy“ bei Mars Inc. und weltweit für „Gesundheit, Ernährung und Nachhaltigkeit“ zuständig, von 2001 bis 2005 parlamentarischer Staatssekretär im Ministerium für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft unter Renate Künast.

#### Inhaltsverzeichnis

1 Karriere .....	1
2 Verbindungen .....	1
2.1 Seitenwechsel .....	1
3 Zitate .....	2
4 Weiterführende Informationen .....	2
5 Einelnachweise .....	2

## Karriere

- seit August 2008 „Global Head of Public Policy“ bei Mars Inc. und weltweit zuständig für „Gesundheit, Ernährung und Nachhaltigkeit“
- 2007-2008 Leiter des Bereichs Gesundheits- und Ernährungsfragen beim Nahrungsmittelkonzern Mars Inc.
- 2005-2007 Wirtschaftspolitischer Sprecher der Bundestagsfraktion Bündnis90/Die Grünen.
- 2001-2005 Parlamentarischer Staatssekretär im Bundesministerium für Verbraucherschutz, Ernährung, und Landwirtschaft
- 1994-2006: Bundestagsabgeordneter der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

## Verbindungen

### Seitenwechsel

Im Bundesministerium für Verbraucherschutz war Matthias Berninger unter anderem mit der Frage der "globalen Übergewichtsepidemie" beschäftigt, bevor er seine Mandate niederlegte und zum Schokoladenhersteller Mars wechselte.<sup>[1]</sup>

## Zitate

---

## Weiterführende Informationen

---

- Mehr zu Seitenwechseln auf der Website von [LobbyControl](#)

## Einzelnachweise

---

1. ↑ [Hr-Online, 13.12.2006, "Der Lockruf des Schokoriegels"](#)